



Der Weg zum stabilen Klima ist klar

Kühlen Kopf bewahren; BaZ 17.8.18

Es ist ziemlich offensichtlich, dass der Klimawandel beim Hofautor der *Basler Zeitung* Markus Häring Wirkung zeigt. Anders ist nicht zu erklären, warum er versucht, den Leserinnen und Lesern Sand in die Augen zu streuen. Was er tut, ist «Fake News» verbreiten, und warum die *Basler Zeitung* ihm so viel Platz einräumt, ist unverständlich. Die Bezeichnung «überwiegend verursacht» ist stark genug. Deswegen Entwarnung zu geben, ist etwa gleich dumm wie zu sagen, das Rauchen sei weniger schlimm, weil auf der Packung nur steht «Rauchen kann Ihrer Gesundheit schaden».

Übrigens ist die Wissenschaft immer klarer. Sie sagt: Wenn wir bis etwa 2050 nicht aus den fossilen Energieträgern ausgestiegen sind, ist das anvisierte Ziel, das Klima stabil zu halten, nicht mehr zu erreichen. Das definiert einen klaren Weg vorwärts. Wir sollten unsere Energie darauf verwenden, dieses Ziel zu erreichen, statt zu bekämpfen.

Christian Zeyer, Zürich